



Politeknik
Negeri
Pontianak



POLNEP DALAM ANGKA Tahun 2008 s/d 2012

Perencanaan dan Sistem Informasi
& UPT. Komputer-Teknologi Informasi
Politeknik Negeri Pontianak
2013

<http://repository.polnep.ac.id>





KATA SAMBUTAN DIREKTUR POLITEKNIK NEGERI PONTIANAK



Dengan memanjatkan puji dan syukur kehadirat Allah, Pemilik Segala Ilmu, saya menyambut dengan sangat gembira atas terbitnya buku "Polnep Dalam Angka (PDA) Tahun 2008-2012" yang merupakan hasil kerja keras civitas akademika Politeknik Negeri Pontianak, khususnya Sub Bagian Perencanaan Sistem Informasi dan juga UPT. Komputer-Teknologi Informasi.

Polnep Dalam Angka (PDA) Tahun 2008-2012 ini menyajikan hasil-hasil pelaksanaan Tri Dharma Perguruan Tinggi Politeknik Negeri Pontianak dalam bentuk angka atau data kuantitatif. Dengan rasa senang saya menilai buku Polnep Dalam Angka (PDA) Tahun 2008-2012 ini akan bermanfaat besar bagi keberlanjutan dan keberhasilan pelaksanaan Tri Dharma Perguruan Tinggi Politeknik Negeri Pontianak dimasa mendatang.

Dengan demikian, saya menghimbau kepada seluruh civitas akademika Politeknik Negeri Pontianak dapat memanfaatkan publikasi ini sebagai analisa kekuatan, kelemahan, kesempatan, dan tantangan dalam menentukan kebijakan dan peningkatan inovasi kerja. Sehingga akselerasi pencapaian visi Polnep untuk menjadi terbaik dan terpercaya di ranah nasional dan internasional dapat terlaksana.

Ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada seluruh pihak yang telah bekerja sama dalam penyusunan buku ini. Harapan saya Polnep Dalam Angka edisi berikutnya dapat terealisasi penerbitannya.

Semoga Allah, Maha Pemberi Petunjuk dan Penolong, selalu memberkahi kita dalam usaha peningkatan kerja.

Pontianak, Maret 2013
Direktur,

Mahyus, S.Pd., SE., MM



KATA PENGANTAR



Dengan memanjatkan puji dan syukur kehadirat Allah, alhamdulillah kami tim penyusun kolaborasi Sub Bagian Perencanaan Sistem Informasi dan UPT. Komputer-Teknologi Informasi masih diberi kesempatan untuk menyelesaikan penyusunan buku “Polnep Dalam Angka (PDA) Tahun 2008 s/d 2012”. Setelah di tahun-tahun sebelumnya kami baru berhasil melewati fase pengumpulan, validasi dan verifikasi data. Maka pada kesempatan kali ini izinkan kami untuk melakukan publikasi data tersebut melalui penerbitan buku yang merupakan edisi perdana kami.

Tentunya pada edisi kali ini angka atau data kuantitatif yang kami tampilkan masih belum bisa mewakili secara keseluruhan rekam jejak keseluruhan kegiatan yang ada di lingkungan Politeknik Negeri Pontianak. Namun mudah-mudahan data yang sudah berhasil kami tampilkan ini juga dapat berperan dalam mendukung kebijakan dan program kerja yang telah ditetapkan Politeknik Negeri Pontianak melalui rencana strategis 2011-2015. Pada edisi berikutnya kami akan terus melakukan upaya untuk menambah jumlah koleksi data yang akan ditampilkan.

Semoga buku ini dapat digunakan sebagai data dasar oleh semua pihak dalam penyusunan perencanaan, proposal, laporan dan evaluasi hasil kegiatan. Selanjutnya dapat dijadikan arah untuk penetapan kebijakan dan perencanaan dalam rangka mencapai visi Polnep terbaik dan terpercaya di ranah nasional dan internasional. Edisi online dari buku ini juga akan kami publikasikan melalui laman <http://repository.polnep.ac.id>.

Kepada semua pimpinan unit dan pihak-pihak yang telah membantu penyusunan buku ini disampaikan ucapan terima kasih untuk kerjasama yang sudah terbangun dengan baik, mudah-mudahan kerjasama ini terus terjalin sampai edisi berikutnya. Semoga Allah tetap mencurahkan rahmat dan petunjuknya bagi kita semua.

Pontianak, Maret 2013

Kasubbag Perencanaan Sistem Informasi,

Kepala UPT. Komputer-Teknologi Informasi,

H. Bambang Suswatiyono, ST., MM

Erman Prianto, ST



SEJARAH SINGKAT POLITEKNIK NEGERI PONTIANAK



Politeknik Negeri Pontianak (Polnep) berdiri pada areal tanah 6.3 hektar berdasarkan Surat Keputusan Direktur Jenderal Pendidikan Tinggi Nomor : 80/DIKTI/KEP/1985. Pada awal berdirinya Polnep bernama “Politeknik Universitas Tanjungpura” dengan 3 (tiga) jurusan, yaitu:

1. Teknik Sipil
2. Teknik Mesin dan
3. Teknik Elektro

Tahun 1994 dibuka Jurusan Tata Niaga dengan Program Studi Akuntansi dan Administrasi Niaga (selanjutnya, tahun 1997 menjadi Jurusan Akuntansi dan Jurusan Administrasi Bisnis). Pada tahun 1998, Polnep memperoleh status otonomi penuh dan berubah nama menjadi Politeknik Negeri Pontianak berdasarkan SK Menteri Pendidikan Nasional Tanggal 27 April 1997 Nomor : 079/0/1997, tanggal ini dijadikan hari Dies Natalis. Tahun 1999 dibuka Jurusan Teknologi Pertanian dengan Program Studi Teknologi Pengolahan Hasil Perkebunan. Tahun 2002 dibuka Jurusan Ilmu Kelautan dan Perikanan dengan Program Studi Budidaya Perikanan. Tahun 2003 bertambah dengan Program Studi Teknologi Penangkapan Ikan dan Teknologi Pengolahan Hasil Perikanan. Tahun 2007 bertambah satu Program Studi yaitu Teknik Elektronika. Pada tahun 2008 Polnep kembali menambah Program Studi baru untuk jenjang D-IV yaitu : Teknik Perencanaan Perumahan dan Pemukiman, Administrasi Negara dan Akuntansi. Tahun 2009 membuka Program Studi Teknik Informatika dan pada tahun 2010 kembali membuka Program Studi Operator dan Peralatan Alat Berat jenjang D-I.

Saat ini Polnep memiliki delapan Jurusan yang terdiri atas duabelas Program Studi D-III, tiga Program Studi D-IV, satu program studi D-I dan satu program kerjasama dengan Departemen Pekerjaan Umum, membuka program pendidikan D-III dan D-IV Pusbiktekk. Status akreditasi tertinggi adalah “B”.

Masing-masing Program Studi tersebut secara terus menerus bersinergi dengan seluruh komunitas Polnep dalam rangka memberikan pelayanan maksimal kepada peserta didik sehingga menghasilkan lulusan yang berkualitas, bertanggungjawab, dan memberikan kontribusi dalam meningkatkan daya saing bangsa.

Polnep merupakan sistem Pendidikan Tinggi jalur profesional yang menekankan penguasaan dan pengembangan Ilmu Pengetahuan dan Teknologi untuk mendukung era industrialisasi.





MANAJEMEN POLITEKNIK NEGERI PONTIANAK



Direktur
Mahyus, S.Pd.,SE.,MM



Pembantu Direktur I
Ir.H.M.Toasin Asha, M.Si



Pembantu Direktur II
Endang Kusmana, SE.,MM



Pembantu Direktur III
M.Rafani Ginting, ST.,MT



Pembantu Direktur IV
Hj.Utin Nina Hermina, SE.,MM



WMM
Ir.Taufik Muzakkir, MT



2008-2012